

STANDARD AND POOR'S

Lamentan falta de acciones durante sexenio de FCH

[LINDSAY H. ESQUIVEL]

■ La firma calificadora Standard and Poor's lamentó que no haya habido acciones concretas de políticas públicas durante la administración del presidente Felipe Calderón que mejoraran de manera significativa la dinámica fiscal o el crecimiento de mediano plazo de México, y por ello mantenga su calificación crediticia desde 2009 en BBB con perspectiva estable.

"A pesar del crecimiento del PIB tras la crisis financiera de 2009, el 4% es una tasa baja para los estándares de los mercados emergentes y las cuentas fis-

cales son más débiles que antes de la recesión a pesar de los elevados precios del petróleo", dijo.

No obstante, reconoció que los inversionistas de los mercados crediticios son optimistas, por lo que cotizan el riesgo del país tan bajo como 'BB+' y tan alto como 'AA-', debido a la demanda por instrumentos menos expuestos a Europa.

La calificadora también informó que redujo la calificación de riesgo crediticio del municipio de Guadalupe, Nuevo León, a 'D' que significa incumpliendo, debido al atraso en el pago de cadenas productivas por 50 millones de pesos.